
 

MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 

UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO 
CONSELHO DO CENTRO MULTIDICIPLINAR DE ANGICOS  

 

Página 1 de 4                                       8ª REUNIÃO ORD. CMA - 19.09.2022 

ATA DA OITAVA REUNIÃO ORDINÁRIA DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E DOIS 1 

DO CONSELHO DO CENTRO MULTIDICIPLINAR DE ANGICOS. 2 

Aos dezenove dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e dois, às nove 3 

horas e trinta e dois minutos, em uma Sala Virtual do Google Meet, sob a 4 

presidência da Diretora do CMA, professora Jacimara Villar Forbeloni, presentes 5 

as senhoras conselheiras e os senhores conselheiros Leonardo Magalhães Xavier 6 

Silva, Tarcísio Elói de Andrade Júnior, Ana Maria Pereira Aires, Enai Taveira da 7 

Cunha, Rodrigo Soares Semente, Araken de Medeiros Santos, Luciana Torres 8 

Correia de Mello, Luis Henrique Gonçalves Costa, Akynara Aglaé Rodrigues 9 

Santos da Silva Bulamarque, Samira Yusef Araújo de Falani Bezerra, Adna 10 

Érica Melo de Souza e Cybelle Thayane Medeiros Silva, totalizando treze 11 

presenças, atingindo, assim, o quórum regimental. Esta oitava Reunião Ordinária do 12 

Conselho do Centro Multidisciplinar de Angicos foi convocada pela Diretora do 13 

Centro, em conformidade com Regimento Geral da UFERSA, art. 177º, §1º e §2º. Ao 14 

iniciar a reunião, a diretora afirmou que recebeu a justificativa de ausência de 15 

Priscila da Cunha Jácome Vidal. A justificativa de ausência foi colocada em 16 

votação e aprovada por unanimidade. Houve também um pedido de justificativa de 17 

ausência do professor João Paulo Damasio Sales, essa justificativa foi votada junto 18 

com a justificativa da conselheira Priscila da Cunha Jácome Vidal, porém, o 19 

professor em questão não é um conselheiro do CMA, portanto foi votado e aprovado 20 

por engano. Após a conferência dos integrantes do conselho do CMA, fica assim 21 

retificado. A professora Jacimara Villar Forbeloni fez a leitura e colocou a pauta em 22 

discussão. Não houve discussões, então foi colocada a Pauta em votação e 23 

aprovada por unanimidade. Depois de aprovada a pauta, deu-se início ao Primeiro 24 

Ponto: apreciação e deliberação sobre a ata da 7ª Reunião Extraordinária de 2022 25 

do CMA. Não houve discussões, então a ata foi colocada em votação e aprovada 26 

com sete votos favoráveis e três abstenções. Segundo Ponto: apreciação e 27 

deliberação sobre a pauta da 9ª Reunião Ordinária de 2022 do CONSEPE, que 28 
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ocorrerá no dia 20 de setembro de 2022, às 14h, e será realizada de forma híbrida, 29 

com os seguintes pontos de pauta: Primeiro Ponto do CONSEPE: apreciação e 30 

deliberação sobre a ata da 3ª reunião ordinária de 2022. Não houve discussões e ao 31 

colocar em votação, a ata foi aprovada com quatro votos favoráveis e a seis 32 

abstenções. Segundo Ponto do CONSEPE: Apreciação e deliberação sobre 33 

processo de renovação de afastamentos. Para este ponto, eram três processos que 34 

foram votados separadamente, o primeiro era o afastamento do professor José 35 

Daniel Jales Silva que foi solicitado pelo departamento de Engenharias que fossem 36 

incluídas as assinaturas no processo, então o processo foi colocado em votação 37 

com a proposta de inclusão das assinaturas e foi aprovado por unanimidade. O 38 

segundo processo foi o da professora Cintia Raquel Duarte de Freitas, para esse 39 

processo, o departamento de Ciências Exatas e Tecnologia da Informação solicitou 40 

que o parecer da PROGEPE fosse alterado, então o processo foi colocado em 41 

votação e aprovado por unanimidade. O último processo foi o pedido de afastamento 42 

do professor Klaus André de Sousa Medeiros, para esse pedido, não houve 43 

alterações, então o processo foi colocado em votação e aprovado por unanimidade. 44 

Para este ponto, os três processos foram aprovados por unanimidade, respeitando 45 

as devidas alterações aprovadas. Terceiro Ponto do CONSEPE: Apreciação e 46 

deliberação sobre minuta de resolução que altera os Arts. 3º e 5º da Resolução 47 

CONSEPE/UFERSA nº 001/2019, de 13 de março de 2019, que dispõe sobre 48 

regime de trabalho e distribuição de carga horária de professor do Magistério 49 

Superior. Não houve discussões acerca deste ponto, então foi colocado em votação 50 

e aprovado com dois votos favoráveis e nove abstenções. Depois de finalizado a 51 

pauta do CONSEPE, o conselho voltou a discutir a pauta interna com o Terceiro 52 

Ponto: outras ocorrências. O professor Rodrigo Soares Semente gostaria de saber 53 

sobre o andamento das demandas dos ares condicionados e também registrou as 54 

notas do ENADE em que o BSI e LCI tiraram nota dois e parabenizou o curso de 55 

Pedagogia que tirou nota quatro. A professora Jacimara Villar Forbeloni respondeu 56 

que a questão do ENADE já era esperada, mas mesmo assim, precisa de ações e 57 
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que já está sendo realizados alguns debates junto com o coordenador de 58 

graduação, Lucas Ambrósio Bezerra para tentar resolver e ajudar as condições dos 59 

cursos. Sobre os ares condicionados, foi organizada uma sala para anemizar o 60 

problema de ar condicionado quebrado, seria uma sala com cinco computadores e 61 

os professores poderão usar essa estrutura para amenizar a situação da falta de ar 62 

condicionado em suas salas, pois cada solicitação para conserto de ar condicionado 63 

tem sido muito demorada. A diretora também afirmou que os ares condicionados 64 

possuem mais de dez anos de uso, então já estariam passando do tempo de serem 65 

substituídos por causa do tempo de uso. A professora Ana Maria Pereira Aires 66 

informou sobre a nova portaria da comissão que estariam responsáveis por cuidar e 67 

controlar o crescimento da população de animais nas dependências do Campus. A 68 

conselheira Enai Taveira da Cunha falou que estaria usando o auditório dois para 69 

ministrar suas aulas, enquanto a professora Maria das Neves Pereira estaria 70 

usando o auditório um, então por uma questão de logística, também pela sua 71 

dificuldade de mobilidade, os espaços foram trocados para facilitar a mobilidade da 72 

professora Enai Taveira da Cunha, então depois da troca dos auditórios, o auditório 73 

dois apresentou algum problema, pois enquanto a professora estaria ministrando 74 

suas aulas lá, o auditório estaria funcionamento normalmente, então, a conselheira 75 

gostaria de saber se a administração estaria sabendo da situação. A presidente 76 

Jacimara Villar Forbeloni explicou que quando a professora Maria das Neves 77 

Pereira percebe que o auditório não estaria com o ar condicionado funcionando, 78 

estaria buscaria outro espaço, sendo que esses espaços teriam que ser comunicado 79 

ao professor Lucas Ambrósio Bezerra para que ele saiba quando estiverem 80 

ocupados, e o auditório central não é espaço para utilização como sala de aula, 81 

como alternativa de um ambiente climatizado e de última hora, sendo que não 82 

deveria acontecer dessa forma e sim com agendamento prévio, devido à dificuldade 83 

para ligar os ares condicionados do auditório e também pelo tamanho, sendo que 84 

seria muito demorado o resfriamento. A diretora também afirmou que o vice-diretor 85 

Samuel de Oliveira Azevedo está exercendo a função de coordenação de 86 
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infraestrutura provisoriamente, pois o Campus ainda está aguardando o 87 

preenchimento de vagas de técnicos administrativos. Então, quando houvesse 88 

alguma demanda de infraestrutura que fizessem o comunicado ao professor Samuel 89 

Azevedo de Oliveira e outras demandas relacionadas a outros assuntos que sejam 90 

comunicado a diretora para que não haja duplicidades de demandas comunicando a 91 

ambos servidores. A presidente do conselho informou e aproveitando para 92 

agradecer, que o professor Marcilio Luís Viana Correia e outros professores de 93 

engenharia que estão auxiliando com projetos e propostas para melhorias 94 

estruturais do Campus, como as melhorias na iluminação, sinalização de faixas, 95 

demarcação de vagas e criação de vagas para pessoas com deficiências no 96 

estacionamento entre os blocos de professores e o memorial. A diretora também 97 

informou este semestre está repleto de eventos importantes no Campus, um deles 98 

que está próximo de acontecer é a SECITEC e outro evento inédito é o do professor 99 

Rodrigo Semente Soares, passando  a palavra ao conselheiro para falar do evento.  100 

O evento citado é o Epic Geek Ufersa que acontecerá em outubro com jogos de 101 

RPG, Cossplay, vídeo games, palestras. Será um evento voltado para a comunidade 102 

Geek nas dependências do Campus. Com isso foi finalizada as outras ocorrências. 103 

Após o cumprimento da pauta desta reunião, a Presidente do Conselho do Centro 104 

Multidisciplinar de Angicos, Professora Jacimara Villar Forbeloni deu por 105 

encerrada a reunião, às dezesseis horas e dezesseis minutos do presente dia e 106 

agradeceu a presença de todos. Estiveram presentes nesta reunião, treze 107 

conselheiras e conselheiros. Para constar, eu, Francisco Cesar de Souza, Secretário 108 

Executivo, matrícula SIAPE nº 1824162, lavrei a presente Ata que, depois de lida, 109 

será assinada pela Presidente do Conselho do Centro Multidisciplinar de Angicos 110 

para que surta os fins legais. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 111 

JACIMARA VILLAR FORBELONI 112 

Diretora do Campus Angicos 113 

Portaria UFERSA/GAB. N° 0274/2020  114 


